

Bonjour,

Juste un petit mot pour vous faire un bref, voire très bref, compte rendu du stage 2<sup>ème</sup> Dan au Dojo Régional dont les nouvelles couleurs flashy du tatami rendraient blanc de jalousie le caméléon le plus téméraire.

Une vingtaine de participants motivés de trois clubs de la région pour deux animateurs un peu pressés par le temps ce jour là, mais bien disponibles lorsque ce fut à eux d'intervenir.

Je crois que tout le monde a su y trouver quelques satisfactions, voire même un certain plaisir.

Je tenais également et surtout à remercier la Ligue du Limousin d'en avoir permis l'occurrence.

Sans vouloir anticiper sur le programme de l'an prochain, prérogative de l'A.G., je voulais aussi vous faire une suggestion : si d'aventure, des stages enseignants 2<sup>ème</sup> Dan devaient être reconduits, pourquoi ne pas les prévoir dans les propres clubs de ces derniers. D'une part cela permettrait de découvrir les clubs de la région et, d'autre part, pourquoi pas, de programmer un stage de ce type par trimestre. Non ?

Mais ce ne sont là que petites idées qui trottaient dans le dedans de ma tête...

Je sais que nous aurons l'occasion d'en reparler.

Mes amitiés.

gg